

令和2年12月12日
社会福祉法人翠生会

新型コロナウイルス感染症に係わる陽性者確認のお知らせ（第1報）

この度、当法人音羽台高齢者在宅サービスセンターのご利用者様1名がPCR検査の結果「陽性」と判定されましたので、この間の経緯と今後の対応について下記のとおりお知らせ申し上げます。

1. 感染の経緯

通所利用のご利用者様と同居するご家族様（甥御様）が陽性と確認され、その後ご家族間にて感染したものです。

<経過>

	ご利用者様	ご家族様（甥御様）
12月7日（月）		PCR検査実施
12月8日（火）	通所利用	陽性判明：入院
12月9日（水）	通所利用（早退）	
12月10日（木）	PCR検査実施	
12月11日（金）	陽性判明 発症日は10日と認定	

2. 保健所の見解

保健所には陽性者判明の状況を報告のうえ、現在ご利用者様及び職員の濃厚接触者の範囲を確認しており、12日（土）中には判明する見込みです。引き続き保健所と連絡を密に取り感染拡大防止に努めて参ります。

3. 今後の対応

ご利用者様にご安心いただくため11日（金）現在濃厚接触されたと考えられるご利用者様及び職員のPCR自主検査を既に行いました。結果は13日（日）に判明する予定です。検査結果については逐次ホームページでお知らせしますが、万一陽性の判定があった場合には、保健所等関係機関と連携を密に取り適切に対応いたします。また新しい情報が出て参りましたら適宜お知らせいたします。

この度は、ご利用者様、ご家族様を始め関係の方々に多大なご心配をお掛けいたしましたこと深くお詫び申し上げます。法人といたしましては引き続き十分な感染予防に努めて参りますので、今後ともよろしくご願ひ申し上げます。